

POLIDEPORTIVO

El expresidente de la FIFA Joao Havelange fallece a los cien años

EXDIRIGENTE

EFE. El brasileño Joao Havelange, el expresidente de la FIFA que modernizó y masificó el fútbol en el mundo, falleció ayer a los cien años. Fue el primer no europeo en presidir la FIFA durante casi un cuarto de siglo, de 1974 a 1998, en los que transformó totalmente la institución.



Joao Havelange. EFE

El Gijón Industrial y el Ceares disputan el Villa de Jovellanos

PRETEMPORADA

R. D. El Gijón Industrial y el Ceares disputan esta tarde (18.45 horas) en El Frontón, feudo fabril, la edición número cuarenta del Trofeo Villa de Jovellanos. Para celebrar las cuatro décadas de vida, el galardón que se entrega al vencedor estrena nueva imagen. El precio de las entradas para presenciar el encuentro es de cinco euros.

El Boal Espectáculos Pico iniciará el campeonato liguero ante el Xove

FÚTBOL SALA

M. M. El representante asturiano en Segunda B, el Fútbol Sala Boal Espectáculos Pico, ya conoce su calendario. Encuadrado en un grupo de 26 equipos junto a conjuntos gallegos y castellanoleoneses, el equipo del occidente asturiano iniciará el campeonato liguero como local, en un duelo fechado para el 1 de octubre contra la S. D. Xove.

Villa La Sidra derrota a La Joécara en La Feria

BOLOS

R. D. Villa La Sidra derrotó, por un marcador de 14-5, a La Joécara en el 52 Torneo de la Feria Internacional de Muestras que se disputa en el Pueblo de Asturias. En categoría infantil, Jairo, de Noreña, se convirtió en el primer finalista tras derrotar (10-3) a Omar, de El Piles. Esta tarde, a las 18 horas, la competición continuará con el choque entre La Venta Los Probes y Villa Noreña.

El Gijón Jovellanos se pone a prueba ante el Ademar

BALONMANO

Los leoneses, de categoría Asobal, con Costoya y Nacho Huerta en sus filas, serán una buena piedra de toque para los de Sergio Cotel

DANI BUSTO

GIJÓN. El Gijón Jovellanos se enfrentará al Ademar León en su segundo partido de pretemporada (Palacio de los Deportes, 20 horas) en un encuentro que servirá además como presentación de los rojillos ante su público. Será también un partido de reencuentros, ya que en las filas leonesas se encuentran tres asturianos: el técnico Diego Dorado, el lateral izquierdo Álex Costoya y el extremo Nacho Huerta. Este partido de preparación será

una buena piedra de toque para el equipo gijonés, ya que el Ademar es uno de los conjuntos más fuertes de la Liga Asobal y, a pesar de la diferencia de categoría, desde el club asturiano se confía en dejar buenas sensaciones ante su afición.

El técnico del conjunto jovellanista, Sergio Cotel, valora la pretemporada realizada por el equipo hasta la fecha y reconoce que «ha estado muy cargada en el plano físico». El entrenador asegura que los jugadores «lo están llevando bien» a pesar de que «es el momento de acumular mucha carga de trabajo».

Cotel confía en que para el partido de esta tarde «podamos dar un rendimiento bueno», aunque reconoce que «lo normal es que los jugadores noten todavía esa carga física y esas piernas cansadas».

La nota positiva para el técnico es que la plantilla no ha sufrido lesiones. «Eso es muy importante en

este periodo de preparación, es necesario que todos puedan realizar la pretemporada sin problemas físicos», indica Cotel.

Favorito al segundo puesto

En referencia al rival de esta tarde, el preparador jovellanista valora que «probablemente sea uno de los favoritos de la Asobal para luchar por el segundo puesto –por detrás del Barcelona–». Esta posibilidad, añade el técnico, «dice mucho de su nivel».

El partido ante el Ademar será el único que los rojillos disputen como locales en pretemporada. Por este motivo, la plantilla quiere ofrecer «buenas sensaciones y practican un buen balonmano». En este sentido, Cotel recuerda que «es importante que la afición nos apoye, para sentirnos respaldados» y destaca que «tenemos una plantilla joven y muy ambiciosa».



Carreño felicita a Monfils tras la victoria del francés. EFE

Carreño cae ante Monfils en Cincinnati

TENIS

El tenista galo, número once del ranking ATP, derrotó en dos sets al gijonés en la primera ronda del torneo estadounidense

I. ÁLVAREZ

GIJÓN. Gael Monfils cerró el paso a Pablo Carreño en la primera ronda del abierto de Cincinnati. El gijonés, que se presentaba en el torneo estadounidense tras realizar un gran papel en Los Cabos, donde alcanzó las semifinales, no pudo con el tenista francés, que justificó su condición de número 11 del ranking ATP.

El galo se impuso por la vía rápida y resolvió el duelo a su favor en una hora, gracias a su solvencia para imponerse al resto en los momentos decisivos de ambos sets (6-3 y 6-4). Carreño sacó adelante sin apuros sus dos primeros juegos al servicio, pero, tras imponerse con más dificultades en el tercero, no pudo evitar que su rival hiciera efectivo el segundo punto de «break» del que dispuso.

Con 5-3 a su favor tras consolidar esa ruptura, Monfils volvió a imponerse al resto para cerrar la primera manga. En el segundo set, el partido entró en una dinámica

en la que ambos no ofrecían ningún síntoma dubitativo que no se modificó en el décimo y definitivo juego del encuentro.

Cuando el francés contaba con una ventaja de 5-4, celebró el triunfo al materializar su segundo punto de partido y ahora se medirá en segunda ronda al vencedor del partido entre Marcos Baghdatis y Vasek Pospisil, interrumpido ayer por la lluvia con ventaja (4-3) para el primero. Las condiciones meteorológicas adversas condicionaron la jornada en el torneo estadounidense, ya que tanto el duelo de Steve Johnson con Federico Delbonis como el de Feliciano López con el joven Mischa Zverev también tuvieron que ser aplazados.

En el duelo entre tenistas franceses, Richard Gasquet se deshizo en tres sets (6-7, 6-3 y 1-6) de Adrián Mannarino, mientras que el prometedor Bernard Tomic solo necesitó una hora y veintidós minutos para superar (6-4 y 6-3) al portugués Joao Sousa. El joven australiano se enfrentará en la siguiente ronda a David Goffin, que derrotó (7-5 y 6-3) a Nikoloz Basilashvili.

John Millman venció en tres sets (4-6, 7-5 y 3-6) al tunecino Jaziri y Youzhny superó con solvencia (1-6 y 3-6) al local Taylor Fritz. Tras su victoria, el ruso se enfrentará ahora a Kei Nishikori, flamante medallista de bronce en Río.

Fran y María Palacio debutan con victoria en el Trofeo de Verano

VELA

CÉSAR SÁNCHEZ

GIJÓN. Fran y María Palacio, con el 'Mowgli', se llevaron el triunfo en la cuarta jornada del Trofeo de Verano de vela ligera en la clase snipe. Fernando Alonso fue el más rápido en optimist y Covadonga Fernández optimist D.

La competición, organizada por el Real Club Astur de Regatas, se celebró el pasado sábado en la bahía de Gijón, donde no pudo disputarse todo el programa previsto, ya que la segunda manga tuvo que suspenderse por la ausencia del viento. El tándem integrado por Fran y María Palacio debutó de la mejor forma posible en el Trofeo de Verano, ya que realizó una buena manga y tuvo como premio la victoria. Su padre Pepe Palacio, con Ignacio Braña como proel, con el 'Don Pepe', los secundaron en



Las embarcaciones, en un momento de la prueba. EFE

la llegada y se mantienen como líderes de la general del torneo. Jaime Álvarez-Hevia y Juan García-Ovies, con el 'Cosabella', concluyeron terceros.

Fernando Alonso, por su parte, también se estrenó en el trofeo y se hizo con el triunfo en optimist. Jacobo Fernández se clasificó en segunda posición y sigue en lo más alto de la clasificación provisional de la

clase. Eva Martínez terminó en la tercera plaza la regata y ocupa la segunda general provisional. Covadonga Fernández venció en optimist D, categoría en la que Álvaro Alonso fue segundo.

La prueba de clausura del Trofeo de Verano de vela ligera se disputará el próximo domingo en la darsena gijonesa.